

# PLAN CONTRA LA DELINCUENCIA JUVENIL

La Asociación Malagueña para la Defensa de los Derechos del Niño (PRODENI) ha iniciado los trámites para la creación de un ambicioso plan que erradique la delincuencia juvenil en Málaga. EL SOL denunciaba días atrás la gravedad del problema, señalando el alto porcentaje de delincuentes menores de edad. PRODENI calificó el informe realizado por nuestro periódico como de «gravísimo».

En la plataforma que se está creando, a iniciativa de PRODENI, se integran el Gobierno Civil, la Comisaría de Policía, el Ayuntamiento y la Junta de Andalucía.

Para el presidente de esta asociación, la única solución viable es la de una mayor conciencia-

**LO INTEGRAN  
GOBIERNO CIVIL,  
COMISARIA DE  
POLICIA,  
AYUNTAMIENTO,  
JUNTA DE  
ANDALUCIA Y  
PRODENI**

ción por parte de las autoridades y organismos competentes para el control exhaustivo de la escolarización en los barrios marginales. Hay casos como los de El Bulto o Los Asperones en los que el 30% del alumnado deja el colegio a muy temprana edad para salir a la calle y practicar la delincuencia.

27-7-89